

\*\* (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*\*  
キッズ巡回サッカー教室



つつじ幼稚園(山梨市)



2013年6月11日火曜日開催



山本先生から・\*。\*。\*。\*。参加園児数33名

普段からサッカーをしている男の子たちはもちろん楽しんでいましたが、あまり運動遊びを好まない子たちも必死でボールを追いかけている姿が印象的でした。

今回のサッカー教室の内容を参考に、普段の遊びの中にボール遊びを取り入れていこうと思います。



こんにちわ(^v^)つつじ幼稚園のみんな、元気してるかな??

たこ焼きコーチ・おやまコーチは覚えてるかな??

みんなが一生懸命に色々な遊びに取り組んでくれました。人数集まりでは、みんなだけで集まることが出来たね。人数が足りない時は、声を掛け合い早く集まろうと頑張っていましたね。ボール遊びでは、パチパチキャッチ・アクションキャッチなど手で扱う遊びも上手でビックリしました。足でのボールタッチ・ドリブルでもみんなが上手に色々なところに運ぶことが出来たり、止めることが出来たりしましたね。

ゲームでは両チームとも白熱し、頑張っていましたね。これからは、年中さん・年少さんにみんなが教えてあげてください。給食も残さず、好き嫌いせずに食べようね(^\_^)vコーチ達とまた、一緒にサッカーしようね。

ねずみコーチ\*。(●^o^●)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\* (社) 山梨県サッカー協会\*\*